
令和２年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月４日）

１－１

自 由 民 主 党 ３番 渡 邊 哲 也

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新しい時代に向けた県づくりについて

１ 新たな総合計画について、県民が夢や希望を持てるよう 知 事 復興・総合計画

策定すべきと思うが、知事の考えを尋ねたい。 課

２ 福島の未来を担う人づくりについて、県の考えを尋ねた 企画調整部長 〃

い。

３ 民営化の手法も含めたアウトソーシングの推進に取り組 総 務 部 長 行 政 経 営 課

むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 健康長寿県づくりについて

１ 県は、健康寿命の延伸に向け、高齢者の社会参加の促進 保健福祉部長 健康づくり推進

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 課

２ 県は、子どものフッ化物洗口の普及にどのように取り組 〃 〃

んでいくのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、公立小中学校におけるフッ化物洗口の 教 育 長 教 育 庁

推進にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

４ 県は、子どもの視覚異常の早期発見にどのように取り組 こども未来局長 子育て支援課

んでいくのか尋ねたい。

三 教育環境について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、ＳＮＳを活用した児童生徒の相談事業に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 働き方改革について

１ 医師及び看護職員の働き方改革について、県の考えを尋 保健福祉部長 医療人材対策室

ねたい。

２ 県は、職員の定年延長にどのように取り組んでいくのか 総 務 部 長 人 事 課

尋ねたい。

五 福島イノベーション・コースト構想と産業振興について

１ 県は、既存産業の生産性向上等につながる実用化開発へ 商工労働部長 産 業 創 出 課

の支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、本県における中小企業の事業承継の現状を踏ま 〃 経 営 金 融 課

え、どのように支援していくのか尋ねたい。

六 観光の取組について 観光交流局長 観 光 交 流 課

１ 県は、連続テレビ小説「エール」を契機とした観光誘客

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 歴史的建築物の活用と県産日本酒の振興策を組み合わ

せ、観光誘客を推進すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

七 道路整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

国道３９９号福島市飯坂町字銀杏地内から飯坂町湯野地内

間のバイパスの整備について、県の考えを尋ねたい。

八 防犯について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県内の防犯カメラの設置状況と効果について、県警察の考

えを尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

九 エレベーター椅子の設置について 総 務 部 長 施 設 管 理 課

県庁舎のエレベーターに防災用品を備えた椅子を設置する

ことについて、県の考えを尋ねたい。


